



PRESSEMELDUNG
08. Juni 2011

30. Juli (Samstag): „8. Copa Padre Fink“ **Legendäres Fußball-Fest heuer erstmals im Sportpark Grasbrunn.**

Nach dem Spiel ist vor dem Spiel und so steigt nur wenige Tage nach dem Schlusspfeiff der Fußball Weltmeisterschaft der Frauen am Samstag, 30. Juli, ab 9.30 Uhr in Grasbrunn das Fußball-Fest „Copa Padre Fink“. Erstmals kicken die ambitionierten Freizeit-Fußballer heuer übrigens im Sportpark und nicht wie in den vergangenen sieben Jahren auf dem Schulsportplatz in Neukeferloh für den guten Zweck. Denn längst hat sich herumgesprochen, dass der „Copa Padre Fink“ weit mehr ist als ein Benefiz-Fußball-Turnier für das Straßenkinderheim in Santo Domingo de los Colorados (Ecuador). Allein im vergangenen Jahr kamen rund 1000 Besucher, um bei äußerst entspannt-familiärer Stimmung, saftigen Burgern vom Grill, dem legendären Padre-Fink-Chilli-Topf, der attraktiven Tombola, Kinderprogramm und südamerikanischen Klängen eine ausgelassene Party zu feiern. Rund 27.000 Euro konnten so bislang gesammelt werden.

20 Hobby-Mannschaften, überwiegend aus der Region, ein Pokal, hunderte begeisterte Zuschauer, Party-Stimmung – am Samstag, 30. Juli 2011, geht es zum achten Mal im Sportpark Grasbrunn um alles oder nichts. Wer wird den begehrten „Copa Padre Fink 2011“ mit nach Hause nehmen? Sind es die Vorjahressieger, das Team von „friendScout24“ oder wird es ein Newcomer sein? Egal, denn wer auch immer das Turnier für sich entscheidet, die Gewinner stehen schon jetzt fest: Es sind die notleidenden Kinder des Straßenkinderheims in Santo Domingo de los Colorados, das im kommenden Jahr 25-jähriges Jubiläum feiert. Alle Einnahmen, die im Rahmen des „Copa Padre Fink“ etwa durch den Verkauf kulinarischer Köstlichkeiten (u.a. gespendet von der Kugler Feinkost GmbH) gesammelt werden, kommen ohne Umwege dem Kinderheim in Ecuador zu Gute. Das ist mehr als ein Versprechen, schließlich überbringt Sebastian Güniker (34) aus Neukeferloh das Geld, bislang rund 27.000 Euro, persönlich. Unter anderem werden mit den heuer gesammelten Spendengeldern dringend benötigte Renovierungsarbeiten an den Gebäuden des Kinderheims finanziert.

„Ich wollte 2003 unbedingt ein Land in Südamerika nicht nur auf dem Pfad des lächelnden Touristen bereisen, sondern in den Alltag eines Entwicklungslandes eintauchen“, sagt Sebastian Güniker die Hintergründe seines leidenschaftlichen Engagements. Und weiter: „In Santo Domingo de los Colorados arbeitete ich einen Monat lang in einem Heim für Straßenkinder, einem Projekt des 2008 verstorbenen Südtiroler Pfarrers Pablo Fink, den ich über den Peru-Verein Vaterstetten kennen lernen durfte. Diese eindrucksvollen Erlebnisse haben mich nicht mehr losgelassen.“ Da Sebastian Güniker ein begeisterter Fußballer ist, kam ihm die Idee zu einem Benefizturnier für Amateure, benannt nach Pablo Fink, dem Gründer des Heims. Damit war der Copa Padre Fink geboren und der Grundstein für einen alljährlichen, beliebten Treffpunkt für Jung und Alt gelegt.

Wie immer sind alle Bürgerinnen und Bürger herzlich zum Copa Padre Fink 2011 im Sportpark Grasbrunn eingeladen. Der Eintritt ist selbstverständlich frei. Das Turnier findet bei jedem Wetter statt. Weitere Infos: www.copa-padre-fink.de

8. Copa Padre Fink
Samstag, 30. Juli 2011
9.30 bis ca. 18 Uhr
Sportpark Grasbrunn
(Am Sportpark 1, 85630 Grasbrunn)

Weitere Informationen und Pressefotos zum Download (Pressebereich):
www.copa-padre-fink.de

Pressekontakt:
Markus Bistrick
Bgm.-Georg-Hiltmair-Straße 10
85630 Grasbrunn
Telefon (089) 43 74 89 79
Mobil 0171 / 54 00 820
info@medienbuero-bistrick.de